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Modena, lì 16 agosto 2011

Al Presidente del
Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE URGENTE
(con risposta in consiglio)

Oggetto: problemi con l'acqua del Naviglio e con il Car Fluff.

Premesso che:
• in data 12 settembre 2011 si terrà la conferenza dei servizi sull'AIA riguardante la terza 

linea dell'inceneritore dove sarà presente il rappresentante del Comune di Modena;
considerato che:

• dalle lettere,  allegate alla presente interrogazione e richieste con un accesso agli  atti  dal 
sottoscritto, sono emersi problemi sui prelievi di acqua dal Naviglio riguardanti la quarta 
linea dell'inceneritore già in funzione che servono per raffreddare la griglia;

• sempre dalle lettere citate sopra sono emersi i rilievi anche su la richiesta di bruciare il Car-
Fluff;

si chiede al Sindaco e alla Giunta Comunale:
• di  venire  a  riferire  in  Consiglio  Comunale  il  5  settembre  2011  su  quanto  sopra  con 

particolare  riferimento  a  come  pensa  di  risolvere  Hera  il  problema  dell'acqua  di 
raffreddamento  e quanta acqua potabile usa attualmente nella quarta linea dell'inceneritore;

• che acqua userà nel raffreddamento della terza linea;
• quanta acqua potabile è previsto di usare nella terza linea;
• come è attualmente il flusso delle acque nel Naviglio a valle dell'uscita dal depuratore;
• se è  in  grado di  escludere  che  il  Car-Fluff  può essere  nei  cassonetti  dell'indifferenziato 

soprattutto nei quartieri industriali;
• se era previsto l'eliminazione dei cassonetti dell'indifferenziato nei quartieri industriali;
• se si ritiene necessario la costruzione e l'avvio della terza linea per i rifiuti urbani prodotti 

nel comune di Modena e nella provincia di Modena. 
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